

# Bauwagen für die Jugend

**Bäretswil** Der Jugendraum Casa Loca bietet den Jugendlichen einen Aufenthaltsort, der rege genutzt wird und bei vielen unterschiedlichen Jugendgruppierungen sehr beliebt ist. Trotzdem sei die Situation aktuell nicht optimal, teilt die Gemeinde mit: Insbesondere Jugendliche ab 16 Jahren, die bereits in der Lehre seien und sich von den Entwicklungsstufen her stark von den Jüngeren unterscheiden, würden sich oft in der Casa Loca aufhalten.

In Gesprächen mit der Jugendarbeit und mit Jugendlichen selbst wurde der Wunsch nach einem zusätzlichen Cliquenraum geäussert. Dem Wunsch kommt die Gemeinde nach. Der Gemein-

derat hat entschieden, einen dreimonatigen Pilotversuch zu starten und einen Bauwagen als zusätzlichen und teilbegleiteten Jugendraum beim Fussballplatz aufzustellen. Der Versuch dauert von Mai bis Juni. Der Wagen wird von der Jugendarbeit Mojuga zur Verfügung gestellt, wofür keine zusätzlichen Kosten entstehen. Einzige Kosten sind 850 Franken für eine mobile Toilette. Der Bauwagen soll den Jugendlichen ein Lernfeld bieten, wie man einen Raum selbst verwaltet, und die Übernahme von Verantwortung fördern. Nach der Versuchsphase entscheidet der Gemeinderat über die Fortsetzung oder Einstellung des Projekts. (sco)